



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 506 Tahun 2020



Guru Besar Mengabdikan IPB University Berbagi Ilmu Tingkatkan Daya Tahan Tubuh Selama Pandemi

Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) IPB University bekerjasama dengan Asosiasi Profesor Indonesia (API) menggelar webinar Program Guru Besar IPB Mengabdikan dengan tema "Meningkatkan Daya Tahan Tubuh Selama Pandemi dengan Mengonsumsi Minyak Ikan, Sayur dan Rempah Lokal Indonesia", Rabu (20/12). Kewajiban Dewan Guru Besar untuk senantiasa menggali dan mengembangkan sumber daya alam lokal terutama pangan lokal Indonesia melatarbelakangi kegiatan tersebut. Webinar ini menghadirkan tiga narasumber. Dr Nancy Dewi Yuliana, Dosen IPB University dari Departemen Ilmu dan Teknologi Pangan, Fakultas Teknologi Pertanian memaparkan mengenai sayur dan rempah lokal yang berpotensi sebagai immuno stimulan. Ia menyebutkan bahwa beberapa temuan penelitian mengungkapkan bahwa diet atau jenis makanan yang dimakan dapat berpengaruh pada sistem imun tubuh utamanya pada sel-sel yang berperan dalam menangkal patogen.

[Baca Selengkapnya >](#)

Departemen ESL IPB University Bersama Ditjen Dikti Sosialisasi Penelitian Ketahanan Pangan

Ketahanan pangan merupakan kondisi ketersediaan pangan yang memadai bagi setiap penduduk. Ketahanan pangan dapat dipengaruhi oleh lahan, iklim, teknologi, infrastruktur dan lain-lain. Departemen Ekonomi Sumberdaya dan Lingkungan (ESL), Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM) IPB University bersama Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi mengadakan sosialisasi hasil penelitian dengan tema Strategi Peningkatan Ketahanan Pangan melalui Minimisasi Kehilangan Pangan di Indonesia kepada Kelompok Tani Fajar Gumbira, Kelurahan Margajaya, Kecamatan Bogor Barat.

[Baca Selengkapnya >](#)



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP **Editor:** Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** humas@apps.ipb.ac.id



Dr Wisnu Ananta Kusuma Bagikan Pengetahuan Mengenai Bioinformatika dan Penelitian Terkininya di Indonesia

Dalam Pertemuan Nasional Masyarakat Komputasi Indonesia yang belum lama ini digelar, Dr Wisnu Ananta Kusuma, Dosen IPB University dari Departemen Ilmu Komputer, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), hadir sebagai narasumber utama. Ia memberikan kuliah umum mengenai kiprah bidang bioinformatika di Indonesia serta penelitian terkini dan potensi kerjasama lintas bidang.

[Baca Selengkapnya >](#)

Bincang Keunggulan dan Prospek Lulusan Program Studi Agribisnis IPB University

Departemen Agribisnis, Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM) IPB University menggelar webinar Sapa Agribisnis dengan tema "Tips Jitu Masuk Perguruan Tinggi", Rabu (23/12). Webinar tersebut digelar dalam rangka memperkenalkan Departemen Agribisnis pada para siswa-siswi SMA. Dr Dwi Rachmina, Ketua Departemen Agribisnis IPB University menyebutkan bahwa program studi (prodi) Agribisnis telah dikenal sebagai salah satu prodi yang paling diminati di IPB University. Menurutnya kegiatan tersebut sebagai salah satu media informasi pengambilan keputusan bagi para calon mahasiswa. Tak hanya melalui webinar, informasi lengkap mengenai Departemen Agribisnis pun dapat diakses melalui berbagai saluran dan media. Sementara itu, Prof Dr Nunung Nuryantono, Dekan FEM IPB University menyebutkan pula bahwa kiprah Departemen Agribisnis di FEM amatlah aktif. Tak hanya itu, Departemen Agribisnis juga didukung oleh staf pengajar yang sangat berpengalaman di bidangnya.

[Baca Selengkapnya >](#)

